## Boletín de prensa



## La Fundación EPM reporta un incremento de visitantes y beneficiados con la oferta de la Biblioteca Pública EPM en 2022

- El incremento registrado en este espacio de la Fundación EPM es del 67 % frente a 2021.
- Los visitantes y usuarios se beneficiaron especialmente de actividades educativas, eventos de ciudad y la prestación de servicios bibliotecarios y de internet.

**Medellín, enero 20 de 2023**. Durante 2022 el número de visitas, usuarios y beneficiados con la oferta estratégica de la **Fundación EPM** basada en la **Educación para el Desarrollo Sostenible** se incrementó en un 67 % en la Biblioteca EPM con respecto al 2021.

El año anterior, 135.900 personas visitaron este espacio y participaron en actividades educativas, eventos de ciudad y prestación de servicios bibliotecarios y de internet. A estos visitantes se suman los 21.400 usuarios que accedieron a la oferta que tiene a través de plataformas virtuales.

"Hoy quiero contarles que la Biblioteca EPM en el año 2022 tuvo más de 157.400 visitantes, esto significa que se incrementó el número de beneficiarios en un 67 %. En este lugar, no solamente tenemos todas las actividades propias de la biblioteca, sino que también, tenemos un club de robótica, talleres de ciencia y tecnología, y hay algo que me encanta, y es que nos estamos apropiando de la iniciativa de la UNESCO que se llama Club de Lectura de los ODS, donde promovemos en los niños entre los 6 y 12 años el conocimiento sobre los **Objetivos de Desarrollo Sostenible**", indicó Vivian Puerta Guerra, directora ejecutiva de la Fundación EPM.

En comparación con 2021 que se registraron 45.000 visitas, la cifra se duplicó en 2022 pues el público fue atraído especialmente por actividades de promoción de lectura, charlas ciudadanas, talleres, conciertos, exposiciones, y programas para niños, niñas, jóvenes, adultos mayores y poblaciones diversas.

"En este momento estamos priorizando el **ODS** (**Objetivos de Desarrollo Sostenible**) de Igualdad de Género en la biblioteca, qué nos ayuda a que entendamos un poco sobre la mujer. Por eso estamos haciendo unas exposiciones acerca de las mujeres más destacadas que hay aquí en Colombia y en otras regiones del mundo. También queremos hablar más de inclusión para personas con discapacidad, por eso queremos insistir en que en la Biblioteca EPM todos son bienvenidos. Venga y participen de los servicios que estamos facilitando como dictando talleres para personas con discapacidad. Todo pueden disfrutar de los espacios maravillosos que ofrecemos desde la Fundación EPM", informó Lina María Murillo, tecnóloga de Servicios de Información de la Biblioteca EPM.

Otro de los servicios más solicitados por la comunidad es el internet gratuito. En 2022, al menos 37.284 accedieron a él, 57 % más que en 2021. Cabe destacar que el servicio fue completamente restablecido, luego de las dificultades que se registraron durante los últimos días de diciembre, debido a las medidas preventivas de seguridad que fueron adoptadas por el Grupo EPM frente al incidente de ciberseguridad que reportó en ese momento.

Historias de la Biblioteca Pública EPM



## Boletín de prensa

En promedio, más de 430 personas se benefician a diario de los servicios que ofrece la Biblioteca Pública EPM. Uno de los usuarios que visita este espacio con regularidad, es Jesús Antonio Rueda. Desde el 2010 recorre los pasillos y disfruta de las actividades que allí se organizan.

"Yo encuentro muchos espacios. Primero la sala de internet porque es muy importante para mi trabajo y también para divertirse en el campo del canto, la música y las películas, eso, por un lado. Y por el otro, hay mucho para leer, especialmente yo vengo a leer el periódico, y también está el ajedrez. Mejor dicho, el día se me va en las diferentes actividades que hay en la Biblioteca", asegura Jesús Antonio.

También están quienes por primera vez visitan la Biblioteca, como es el caso de Sara Garcés. Ella es una joven estudiante de bibliotecología quien viajó desde el municipio de Caldas a conocer este lugar, que calificó como un espacio para la vida.

"Es la primera vez que vengo a esta biblioteca, sin embargo, yo estudio bibliotecología para ser profe de español, entonces, me gusta conocer mucho estos espacios porque siento que es aquí donde está la vida y donde puedo encontrar nuevas herramientas para conocer y acercarme a mis estudiantes y a las personas que les encanta leer y la cultura. Entonces, creo que este es un espacio de vida", expresó Sara.

## La Biblioteca Pública EPM en cifras

La Biblioteca Pública EPM fue inaugurada el 2 de junio de 2005 convirtiendo este espacio de la histórica Plaza Cisneros en una pirámide del conocimiento, construida con las bases de la Responsabilidad Social Empresarial de EPM, para ofrecerle a la comunidad un gran espacio de ciudad para la cultura, la educación, la ciencia y la tecnología.

- La Biblioteca cuenta con 10.000 m² de zonas de lectura, almacenamiento de libros, salas de internet, galería para exposiciones, café, áreas infantiles, áreas de capacitación, cinemateca, auditorios, cubículos de estudio, entre otros.
- En 2022 se realizaron 1.100 actividades educativas y de sensibilización.
- El año pasado se prestaron 4.640 servicios bibliotecarios a la comunidad.
- En este espacio se realizaron 48 eventos de ciudad en 2022.

INFORMACIÓN Y PRENSA Alejandro Noreña Jaramillo 3014005504



